ひまわり通信



黒田小 ひまわり学級

2008.6.20

第12号

ジャガイモを収穫しました。







19 日ジャガイモを掘りました。交流がある関係で、みんなそろって掘ることはできなかったのですが、それぞれ真剣に作業することができました。全部で 10 数kg収穫できました。一部を寄付し、給食に使ってもらおうと考えています。

梅シロップを作ります。

ピン (500m 1 くらいの物) と砂糖 2 0 0 g 準備を







梅雨の時期、恒例の梅シロップを作ります。

19日、梅のへたを爪楊枝でみんな上手に取っていました。その後洗って冷凍保存しました。 適当な空き瓶(500mlくらいのもの)と砂糖 200gを持たせてください。そろったところからシロップ 作りをしていきます。

週の予定

曜日	月	火	水	木	金	土	田
予定	2 3 44	2 4	25 月曜日課	2 6	2 7	28	29
2年	111111111111111111111111111111111111111						
3年							
5年			2:00 下校	野外教室	野外教室		
6年1			3:00 下校				
6年2			"				

いきものさがし

Α

В

18日,2年生と生きものさがしに出かけました。用水路では、たもをすくってはのぞき、「ここには、いないねえ。」とつぶやきながら、熱心に探していました。オタマジャクシとザリガニをとると怖じけることなくつかんでかごに入れることができました。持ち帰ってくると、みんなに得意そうに何度もつかんで見せてくれました。たくましさを感じました。

プール開き

今日(6月16日)2時間目に、プールがありました。

深いプールに入りました。

さいしょは、こわかったけど、歩いてみました。

かたまでしずみました。むねもしずみました。

一しゅうまわって、つきました。

へい気でした。深い所もあさい所もありました。気持よかったです。こわくなくなりました。 大きいプールは、すごかったです。また泳ぎたいです。

こんどは、3しゅう行けるようになりたいです。

小物作り

わたしは、6月17日に家庭科で小物作りをしました。

今作っている物は、小物入れです。色は、黄色とオレンジ色で作っています。正方形です。 ボランティアの人が教えてくれます。とてもやさしいです。

まだ完ぺきではないけど、玉結びができるようになりました。

小物入れはまだ完成していません。ボランティアの人に助けてもらいながら完成させたいです。 完成したら、大切に使いたいです。

ヤゴ

6月18日水曜日ヤゴの水かえをしました。

ヤゴが、ふ化するとき、水中では、羽がぬれて飛べなくなるから、水からでる木が必要です。

その木のしるが、水にとけだして、茶色くにごって見えなくなっていました。

茶色くにごった水をそっとすてて、前の日にくんでおいた水を入れました。

よく見えるようになりました。ヤゴは、7ひきいました。

えさもあげました。

もうすぐで、トンボになるヤゴもいました。

早くトンボが見たいです。

はにわ作り E

6月16日に図工ではにわを作りました。ねん土で作りました。

まずたまごぐらいの大きさに丸めました。

次に中心に親指をつっこみました。

それからはにわの形を作りました。と中でひびができたので、水を少しつけてこすってひびわれをなくしました。なくしたらかわいくなりました。

それからはにわの目の部分に穴を開け、口も開けました。

最後に鼻はねん土を丸めて作りました。水をつけてはりました。うまくできてよかったです。 また作りたいです。